



El miércoles 4 de marzo, en la plaza Bolívar de Caracas, integrantes de movimientos populares de diversas partes del mundo ofrecieron una rueda de prensa para presentar [la campaña “Los Pueblos con Venezuela”](#)

. Durante la actividad, se informó que en esta semana se están realizando decenas de acciones en países de todo el mundo, en solidaridad con la Revolución Bolivariana.

“Los pueblos con Venezuela” es una iniciativa de solidaridad promovida por movimientos sociales, organizaciones políticas, colectivos, centros culturales, medios comunitarios, redes de articulación, intelectuales y artistas de todo el mundo. La campaña cuenta con la colaboración del ministerio del Poder Popular para la Cultura, quien pone a disposición una serie de producciones culturales –como películas y material informativo- para que las organizaciones que lo deseen puedan presentarlo en las actividades.

Como parte del lanzamiento, en la semana del 1º al 8 de marzo, los participantes realizarán actividades culturales y comunicacionales en homenaje al Comandante Hugo Chávez Frías y en apoyo a la Revolución Bolivariana, ante el ataque político y la campaña de desinformación que imponen los medios privados a escala internacional.

En la rueda de prensa tomaron la palabra Joao Pedro Stedile (Movimiento de trabajadores rurales Sin Tierra, Brasil), Manuel Bertoldi (Movimiento Popular Patria Grande, Argentina), Joel Suárez (Centro Martin Luther King, Cuba), Muaz Jamal Mussa (Frente Democrático para la Liberación de Palestina), Fabio Salvati (Red Italiana de Solidaridad con la Revolución Bolivariana “Caracas ChiAma”) y Jonas Holler (Interbrigadas, Alemania).

Desde Venezuela les dieron la bienvenida Melitza Orellana -de la Corriente Revolucionaria Bolívar y Zamora (CRBZ) y de la plataforma continental de los Movimientos sociales hacia el

ALBA capítulo Venezuela- y Ana Laura Pereira, Directora de Política Estratégica Internacional del Ministerio del Poder Popular para la Cultura.

Además, se encontraban presentes organizaciones y militantes de Euskal Herria, Catalunya, Galicia, Chile, Paraguay, Colombia, entre otros países.

“El espíritu de combate sigue vivo”

En nombre de los movimientos populares venezolanos, la CRBZ dio la bienvenida a las delegaciones internacionalistas y agradeció la solidaridad. “Hoy el pueblo de Venezuela está acechado por parte del imperio. Y esas mentiras, llenas de odio, es lo que nos trae hasta acá”, dijo Melitza Orellana.

“Saludamos la diplomacia de los pueblos, saludamos a los movimientos que hoy se encuentran en solidaridad y que están asumiendo también ese compromiso, este espíritu de lucha. “Reconocemos, dentro de los procesos de integración, la hermandad y el amor. La batalla continúa. Este pueblo no se rendirá, va a seguir defendiendo la Revolución Bolivariana y va a consolidar la unidad de los pueblos de América Latina y el mundo”, agregó.

Ana Laura Pereira, del ministerio de Cultura, informó que en estos días se están realizando actos, concentraciones, conversatorios, pintas de murales cine-foros, radios abiertas y otras actividades político-culturales en casi todos los países de América Latina –entre ellos en Haití, México, Honduras, Brasil, Chile, Argentina- y en varios países de Europa, como Italia, Portugal, Gran Bretaña, Alemania, Bélgica, Serbia, Rusia y el Estado español. Además, también se realizarán varias actividades en Canadá y en EEUU. En este país, una de las actividades será en el mismo corazón del poder financiero: en Manhattan.

Desde la Europa agredida por el neoliberalismo, admiración y esperanza

El italiano Fabio Salvati, de Red Italiana de Solidaridad con la Revolución Bolivariana “Caracas ChiAma”, dijo que “queremos brindar apoyo, solidaridad y admiración. En Europa hoy estamos pasando una situación difícil, así que nosotros miramos a América Latina y aquí vemos esperanza, vemos países que buscan una vía diferente para salir del neoliberalismo”.

Jonas Holler, de Interbrigadas (Alemania), señaló que “en Europa está sucediendo algo parecido a lo que sucedió aquí fines del siglo XX. Hay fuerzas viejas que quieren mantener el

modelo y fuerzas nuevas que quieren construir otro modelo que no sea capitalista. Hoy tenemos la esperanza de Syriza y Podemos que se referencian en Venezuela. Estamos aprendiendo de este proceso, estamos llevando a información a Europa para que allá se pueda dar ese cambio que necesitamos”.

Palestina, con el corazón

Muaz Jamal Mussa, responsable de Relaciones Políticas en Venezuela del Frente Democrático para la Liberación de Palestina), transmitió “un saludo desde el alma del pueblo palestino, de todo combatiente palestino”.

Mussa también recordó el envío de ayuda humanitaria ante los ataques de Israel a la Franja de Gaza en 2014 destacó el ejercicio de solidaridad que implica que vengan más de cien jóvenes palestinos a estudiar Medicina e informó que los niños de los campamentos de refugiados palestinos en Líbano van a pintar murales con los símbolos patrios de Venezuela y el rostro del comandante Chávez.

“Tenemos el deber de estar con Venezuela. La Revolución Bolivariana ha representado una mano de Dios, que sigue apoyando nuestra causa. Tenemos un enemigo en común, que es EEUU, Israel y todo el eje imperialista”, expresó.

Nuestra América, por la unidad de los pueblos

Venimos a expresar nuevamente nuestra solidaridad y nuestro compromiso con el pueblo venezolano y con la Revolución Bolivariana”, expresó Manuel Bertoldi, del Movimiento Popular Patria Grande (Argentina) e integrante de la secretaría operativa de la Articulación continental de Movimientos Sociales hacia el ALBA.

Bertoldi recordó que en 1989 Venezuela fue el primero en rebelarse ante las políticas neoliberales y que luego, con el desarrollo del proyecto bolivariano, Fidel Castro y Hugo Chávez impulsaron la construcción de un proyecto alternativo, que es el ALBA. “Esto hoy nos posibilita a un conjunto de movimientos populares articularnos en un esfuerzo continental, para seguir abonando esa semilla que hizo surgir a la Revolución Bolivariana y ya se ha diseminado por el continente americano y por las resistencias del pueblo del mundo entero”.

Con emotivas palabras, Joel Suárez, del Centro Memorial Martin Luther King (Cuba), pidió sacarse los zapatos para sentir la energía de la tierra. “Porque estamos en tierra santa, estamos en semana santa”, explicó. Además, recordó que en 1994, en época de plena derrota, un grupo de cristianos venezolanos le hablaron de Chávez. “Hombres de fe, con certeza y en profecía, ellos me dijeron ‘aquí se levantó un hombre que va a redimir a Venezuela. Y eso en 1998 se cumplió”.

“Tenemos la certeza de que esta es una revolución que va a seguir adelante”, aseguró. “¿Por qué? Porque tiene su horizonte en el beneficio de la gente más humilde. Frente a la industria

del odio de EEUU, está la obra amorosa de esta revolución, de la que pueden dar testimonio millones de personas en este continente y en este mundo”.

Joao Pedro Stedile expresó la solidaridad del Movimiento de trabajadores rurales Sin Tierra (Brasil) y de la Vía Campesina. “Chávez nos enseñó muchas cosas: no sólo en discursos, sino que hemos logrado construir varios proyectos de integración en nuestro continente, que representaron un nuevo camino”, señaló.

“Está en curso en América Latina la contraofensiva de la derecha, basado en el poder económico y el poder en los medios –agregó, destacando la manipulación mediática-. Tenemos un enemigo común, que es el imperio gringo. Tenemos problemas comunes y por lo tanto las soluciones tienen que ser comunes. Sólo la integración popular puede sacar adelante la situación”.